

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de julio de 2015.

## PLANTAN GOBIERNO DE ECATEPEC Y CFE DOS MIL ÁRBOLES EN LA SIERRA DE GUADALUPE

\*Contribuyen a la reforestación del pulmón verde más importante del Valle de México

Para fomentar la conservación ambiental a través de nuevos espacios que generen oxígeno y contribuyan a tener un municipio con aire más limpio, el gobierno de Ecatepec en coordinación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), plantaron más de 2 mil árboles en el Parque Ecológico Ehécatl, que forma parte de la Sierra de Guadalupe; el pulmón verde más importante del Valle de México.

Como parte de la Campaña de Reforestación 2015, la administración local inició la siembra de los árboles con el apoyo de más de 100 familias que además de cumplir con el objetivo de mejorar el ambiente, lograron una sana convivencia y se sensibilizaron sobre la cultura del respeto por las áreas naturales.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que estas plantas dotarán de oxígeno a Ecatepec, que es la entidad más poblada de América Latina, por lo que a través de la Dirección de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente suman esfuerzos para rehabilitar el medio con la finalidad de brindar a los niños y a la población mejor calidad de vida.

“Hoy vamos a trabajar juntos para promover el mejoramiento de nuestro medio ambiente por ser el municipio más poblado del país, debemos redoblar esfuerzos para garantizar que haya óptimas condiciones de vida para los habitantes de Ecatepec, a través de esta campaña de reforestación, sociedad y gobierno unimos esfuerzos para conservar la Sierra de Guadalupe”, señaló el edil.

Reconoció la importancia de llevar a cabo la labor de reforestar la Sierra de Guadalupe, que forma parte de las 900 mil hectáreas de áreas naturales con las que cuenta el estado de México y que representan el 40 por ciento del territorio mexicano.

Especificó que de acuerdo a datos de la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna, de la Secretaría del Medio Ambiente, esta reserva natural creada por decreto presidencial en 1937, tiene una superficie total de 7,326.36 hectáreas, de las cuales corresponden mil 300 a Ecatepec.

Explicó que el área de reforestación fue superior a los 7 mil metros cuadrados, en donde se plantaron especies como el ciprés, acacia, casuarina, ocote, fresno, capulín y trueno, con lo que también se busca generar un espacio natural para los habitantes que diariamente realizan caminatas en esta parte del cerro.

En esta campaña también participaron trabajadores del ayuntamiento y elementos de la Policía Municipal, quienes unieron esfuerzos para coadyuvar con las acciones a favor del planeta, además de contribuir con la preservación de esta reserva natural.

Como parte de las acciones que realiza el gobierno local para la mejora del entorno, destacan las jornadas de limpieza en diversos puntos de la demarcación, recuperación de espacios públicos, ahorro de energía a través de luminarias de led, entre otras.

